
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  28.09.2009   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo y Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil Daniella Fuentes 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 14.09.2009 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 14.09.2009 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director:  
• Tal como estaba previsto el 16.09.2009, el Banco Central de Venezuela y la Fundación 

Amigos y Egresados de la Facultad de Ciencias, firmaron un convenio específico de 
cooperación institucional. 

• Entre el 17 y 18 de octubre se efectuará el Campamento Galileo organizado por la 
Coordinación de Extensión de nuestra Facultad y FUNDAVAC. Los profesores Thais 
Arreaza e Irving Valencia, prepararon para este evento un taller de solución de 
problemas. También fue invitado el Prof. Rafael Sánchez para que informe acerca de 
las Olimpiadas Matemáticas. 

• Del Vicerrectorado Administrativo informaron que no han llegado los recursos para el 
pago de la deuda de 11 meses y 20 días por concepto de homologación. 

• El martes 22.09.2009, ocurrió un atentado en la tribuna de la UCV del estadio 
universitario. Incendiaron con bombas molotov el palco del rectorado y quemaron la 
tienda del equipo Tiburones de la Guaira. El monto aproximado de los daños es de 
Bs.F.150.000. 

• Ocurrieron varios hechos muy lamentables en el Hospital Universitario de Caracas por 
la falta de seguridad. 

• Los doceavos están llegando con el recorte ordenado por el gobierno de BS.F. 250.000 
ahora llegan Bs.F. 150.000. 

• Los problemas de funcionamiento de las barreras de entrada, se deben a que la 
compañía que las instaló, estafó a la Facultad. Instalaron barreras de bajo tráfico y por 
esa razón no funcionan correctamente. El Coordinador Administrativo llevará el caso a 
los organismos competentes. 

• El Coordinador de Investigación, Prof. Pio Arias informó que no autorizaron las divisas 
para la compra de las revistas electrónicas. 

• Los Directores de Biología y Química expresan la inconformidad de los estudiantes en 
el proceso de evaluación del servicio comunitario. 

• El Postgrado de Matemática, celebrará el “100 egresado de la Maestría en Matemática” 
el acto se efectuará los días 7 y 8 de octubre del presente año, en el Auditorio Tobías 
Lasser a partir de las 8:00 a.m. 
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• Los profesores Daniel Barráez y Pio Arias son los encargados de la Cátedra Banco 
Central por el Banco Central de Venezuela y la UCV respectivamente. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento. 
• En la Sala de Seminario Raimundo Chela se realizó la reunión semestral con los 

Profesores de las Matemáticas Generales el día 17 de septiembre a las 3:00 pm.  
•  Están montados en el sistema CONEST los Jurados para las planillas del semestre 

II-2009. 
• Se comunicó con el  Prof. Giovanni Figueroa, Coordinador de Matemáticas I, sobre 

algunas consideraciones que se esta haciendo desde la coordinación. Consideró 
pertinente realizar una reunión con todos los profesores de Matemáticas  I.  

• El Prof. Alejandro Ollarves está de reposo medico  por 1 semana. La Profa. Johana 
Moreno hará la suplencia en el curso de  Matemáticas II Sección F1. 

• Sobre las fechas de los Concursos de Credenciales.  
 

4.3. Informe de las Comisiones.      
La Prof. Mercedes Arriojas, Coordinadora de la Comisión de Servicio Comunitario, 
informó acerca de la organización del I Evento Nacional Servicio Comunitario de 
las Facultades de Ciencias que se celebrará los días 20, 21, 22 de octubre  del 
presente año. 
El Prof. Ramón Bruzual consideró que para el próximo consejo se debería discutir 
sobre el tema de los estudiantes que inscriben Seminario I y los créditos que le 
falten 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo.  
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No hubo. 
 

5. Asignación de tutores académicos. 
La Prof. Mercedes Arriojas envió una comunicación informando acerca de la asignación de 
tutores académicos para la prestación del servicio comunitario y el listado de profesores como 
tutores y sus respectivos estudiantes que les fueron asignados.   
El Consejo le sugirió al Prof. Elio Méndez que hable con la Prof. Mercedes Arriojas para que 
le descargue tutoriados. 
 

6. Discusión del Proyecto de normativas de alta permanencia. 
El Consejo acordó que se nombre una comisión con un representante de cada grupo de 
investigación, para discutir y hacer el reglamento y avalado por el Consejo de la Facultad 
para ser aplicado el próximo semestre, quedó conformado de la siguiente manera: 
Prof. Ramón Bruzual   (coordinador) Análisis 
Prof. Elio Méndez    Geometría 
Prof. Laura Galindo   Álgebra 
Prof. Juan Manuel Guevara  Ecuaciones Diferenciales 
Prof. Mairene Colina   Probabilidades y Estadística   
Br. Daniella Fuentes   Representante estudiantil 
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7. Comunicación de la Prof. Cristina Balderrama, solicitando permiso para asistir como ponente 
al XI Congreso Latinoamericano de Probabilidades y Estadística Matemática (CLAPEM) en 
la Guaira, del 1 al 6 de noviembre del presente año. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Balderrama 
 

8. Comunicación de la Prof. Mairene Colina, solicitando permiso para asistir como ponente al 
XI Congreso Latinoamericano de Probabilidades y Estadística Matemática (CLAPEM) en la 
Guaira, del 1 al 6 de noviembre del presente año. 

 El Consejo avala la solicitud de la Prof. Colina. 
 
9. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 23.09.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación de la 
Instructora Adriana Padrón, presentado por su tutor Dr. Francisco Tovar.  

 El Consejo avala el informe de la Prof. Padrón 
 

10. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 23.09.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor  Jonnathan Otero, presentado por su tutor Dr. Francisco Tovar.  
El Consejo avala el informe del  Prof. Otero. 

 
11. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 23.09.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación de la 
Instructora Angie Pineda, presentado por su tutor Dr. José Rafael León.  
El Consejo avala el informe de la Prof. Pineda 
 

12. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 23.09.2009, se avaló la solicitud de subvención de 
matrícula ante el CDCH, para la Prof. Angie Pineda, para culminar su doctorado. 
El Consejo avala el informe de la Prof. Pineda. 
 

13. Programación Docente a ejecutar en el semestre II-2009. 
El Consejo aprueba la Programación Docente. 
 

14. Comunicación del Br. Lorenzo Castagno, C.I.18.249.100, solicitando inscripción 
extemporánea de la asignatura Métodos de Álgebra Homológica (código 8960), con exceso 
de créditos, la cual será dictada por el Prof. Mauricio Angel, para el semestre II-2009. 
El Consejo aprueba la solicitud del Br. Castagno. 
 

15. Comunicación del Br. Nicolás Tamajón, C.I. 19.504.013, solicitando le permitan inscribir 
extemporáneamente la asignatura Probabilidades, para el semestre II-2009. 
El Consejo aprueba la solicitud del Br. Tamajón. 

 
16. Comunicación del Br. Luis Hernández, C.I. 19.655.491, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Probabilidades, para el semestre II-2009. 
 El Consejo aprueba la solicitud del Br. Hernández. 
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17. Comunicación de la Br. Lilibeth Fernandes, C.I. 16.970.299, solicitando le permitan inscribir 
extemporáneamente la asignatura Seminario I, para el semestre II-2009. 

 El Consejo aprueba la solicitud del Br. Fernándes. 
 
18. Comunicación del Br. Lenin Cordero, C.I. 19.883.537, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Teoría de Categorías, para el semestre II-2009. 
 El Consejo aprueba la solicitud del Br. Cordero. 
 
19.  Comunicación del Br. Freysimar Solano, C.I. 17.980.058, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente la asignatura Resolución Numérica de Ecuaciones Diferenciales (código 
6147), con exceso de créditos, para el semestre II-2009. 
El Consejo aprueba la solicitud de la Br. Solano. 
 

20. Comunicación del Br. David Crespo, C.I. 14.215.438, solicitando le permitan inscribir 
extemporáneamente la asignatura Seminario II y Trabajo Especial de Grado, para el semestre 
II-2009. 

 El Consejo aprueba la solicitud del Br. Crespo. 
 
21. Comunicación del Br. Arquímedes González, C.I. 17.514.241, solicitando le permitan 

inscribir extemporáneamente la asignatura Seminario I, para el semestre II-2009. 
 El Consejo aprueba la solicitud del Br. González. 
 
22. Comunicación del Br. Expedito Cedeño, C.I. 18.099.367, solicitando le permitan inscribir 

extemporáneamente las asignaturas Deporte, Seminario I, Seminario II y Trabajo Especial de 
Grado, con exceso de créditos, para el semestre II-2009. 

 El Consejo aprueba la solicitud del Br. Cedeño. 
 
23. Incumplimiento de las actividades docentes de la Prof. María Verónica González, quien 

asistió a las XXII Escuela Venezolana de Matemáticas, realizadas en Mérida, sin el respectivo 
permiso.  
El Consejo difiere el punto 
 

24. Incumplimiento de las actividades docentes del Prof. Andrés Leal, quien asistió XXII Escuela 
Venezolana de las Matemáticas, realizadas en Mérida, sin el respectivo permiso. 
El Consejo difiere el punto 

 
25. Fechas y Criterios para el  próximo Concurso de Credenciales. 

La Prof. Mariela Castillo propuso las siguientes fechas: 
Solicitud de credenciales a partir del 9  al 20 de noviembre 2009. 
Instructor dedicación exclusiva del 24 al 27 de noviembre 2009. 
Instructor dedicación Convencional  del 30 noviembre al 4 de diciembre 2009. 
 
Criterios de selección: La Comisión de Investigación convoque una reunión con todos los 
coordinadores para que emitan su opinión acerca del baremo. 
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MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA   28.09.2009 
 
 
1. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 

Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. Mariana Elena García, C.I. 
16.671.068. Titulo del Trabajo “Construcción de un parche triangular de Bézier cuadrático” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Francisco Tovar (Tutor) 
   Prof. Tomás Guardia     Prof. Julio Daza (UNIMET) 
   Prof. Giovanni Figueroa    Prof. Jonnathan Otero  
 
2. Comunicación de la Sra. María de los Ángeles Adames, personal administrativo del 

Departamento, solicitando permiso para cursar estudios de especialización en la UNEFA, 
semestre II-2009, basado en la Cláusula 23 del acuerdo entre la UCV y SINATRAUCV. 

 
3. Comunicación del Br. Tomás Angulo, renunciando al cargo de Auxiliar Docente del 

Laboratorio de Cómputo Científico, Medio Tiempo, a partir del  03.09.2009. 
El Consejo avala la renuncia del Br. Angulo. 
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